

# 学校だより「強い子」 第8号

校長 吉田 健太

## ◎新年のごあいさつ😊(児童のみなさんにはちょっと難しい言葉で書いています。)

すっかりと学校だよりの発行が遅くなってしまいました。保護者の皆さん、あらためて新年あけましておめでとうございます。皆さんにとりまして、良いことが1つでも増えていく1年でありますように。心から願っています。

さて、始業式の学校ホームページに校長講話としてリンクを貼りましたので、読んでいただいた方もいらっしゃるかと思いますが、校長自身の新年の抱負（毎日心がけたいと考えたこと）として、子どもたちに次のようなことを話しました。繰り返しとなりますが再掲します。

😊～それは、「人への優しさ。温かいつながり。」です。毎日いろいろあるし、優しさや温かさをいつも変わらず心がけることはむずかしいことです。だけど、結局、学校でも、お家でも、いちばん大切なことなのじやないかなと、このところ強く考えるようになりました。みんなも毎日いろいろあると思います。だからこそ、優しさや温かさについて、校長先生は、みんなにも考えてほしいです。人に優しくされると心が温かくなります。人に優しくしても心が温かくなります。心が温かくなれば、人はかんたんにくじけません。友達や先生、お家の人と、優しさのやりとりをして、みんなの心が温かくなれば素敵だと思います。～😊

校長としての新年の抱負（毎日心がけたいと考えたこと）ですので、これは、私個人の思いにとどまらず、そのような学校でありたいとの思いでもあります。学力向上は大切です。体力の向上も大切です。行事による体験の充実も大切だし、将来の社会生活につながるマナーやルールを身につけることも大切です。ただし、それら1つ1つを追い求めるだけではなく、その土台に人としての優しさや温かいつながりが満ちている学校であること。難しいけれど、常に大切なこととして心がけていたいです。

## ◎予想されていたこととはいえ---再びコロナ感染急拡大😊

これまで毎学期はじめに感染の拡大を経験してきましたが、今回もやはりそうなってしまいました。しかも、新たな変異株オミクロンによる、これまでに経験したことのない急速な拡大が進行中です。幸い重症化しにくい特性があるようですが、それでも感染拡大によって学校がさまざまな影響を受けることはまぬがれません。市教委によって示されている基準に基づき、1つ1つ冷静かつ確実に対処していきます。児童のみなさんや保護者の皆さん、また、教職員においても、不安が日に日に大きくなっていくところだと思いますが、ご家庭ではこれまで同様の感染拡大防止策にご協力いただき、学校の対処・対応についてご理解ご協力をいただけましたら幸いです。

～1月15日の時点で継続している、市教委によって示されている大阪市立学校園における教育活動の基準～

■「緊急事態・まん延防止等重点措置」大阪は対象ではない。大阪モデルは「イエローステージ」。

⇒学校の教育活動は、すべての活動について感染症対策を確実におこなったうえで実施可。ただし、リスクの高い活動については、より感染症対策を徹底すること。

※ただし、実施可であるから実施しなければならないという意味ではありませんので、1つ1つの活動について、教育効果・必要性とリスクを考え、実施・延期・中止、活動の方法・内容を検討していきます。 裏面へ

～1月15日の時点での校内で感染者が確認された場合の対応～

※9月と同様の対応が1月11日より再開。今後も第6波がおさまるまで継続見込。(市保健所の負担を軽減し、学校休業の長期化を可能な範囲で避けるため。)

1. 学校園が感染者及びその保護者から感染判明の連絡を受ける。
2. 学校園が感染者及びその保護者から状況を聞き取り、必要資料を作成。
3. 学校園が作成した、作成した必要資料を区保健福祉センターへ提出。
4. 区保健福祉センターが濃厚接触者の特定等を行う。
5. 区保健福祉センターの決定を踏まえ、学校園が出席停止や休業の範囲を決定する。

☆濃厚接触者は保健所の基準では以下を総合的に判断して決定するとされています。

---手で触れることのできる距離(目安として1メートル)で必要な感染予防策(相互のマスク装着、室内換気、飲食時のパーテーションなど)なしで感染者と15分以上の接触があった者

※学校がおこなうべき感染予防策を確実におこなって通常の教育活動をおこなっている場合、この濃厚接触者の基準にはあてはまりにくいと考えます。(区保健福祉センターの判断に委ねられます。)

## ⑤2月はじめまでの主な行事予定(そのあつかい)⑤

※上記のとおり、現時点では、すべて市教委基準では実施可ですが、実施可であるから実施しなければならないという意味ではありませんので、1つ1つの活動について、教育効果・必要性とリスクを考え、実施・延期・中止、活動の方法・内容を検討していきます。

※教育効果・必要性が高いと判断した場合は、感染症対策を徹底したうえで実施します。今後の状況によって、直前で変更する可能性もあります。さまざまご意見もあろうことかと推察いたしますが、ご理解ください。

### 1月これから～2月のはじめ

1/18(火) 4年社会見学 阿倍野防災センター

1/20(木) 1年研究授業 大阪教育大学の教授を招いておこなう今年度さいごの研究授業となりますので、全学年5限までの授業で実施します。いきいきに接続します。

1/22(土) 6年土曜授業 4限まで 12時25分まで授業 その後すぐに下校

1/27(木) かけあし大会 5年(9:45開始)・4年(10:45開始)・6年(11:40開始)

1/28(金) かけあし大会 1年(9:45開始)・2年(10:45開始)・3年(11:40開始)

※かけあし大会の詳細は本日配布の別紙をご覧ください。現時点では、学年入れ替えによる保護者観覧を実施する予定です。予備日は2/3(木)・2/4(金)です。

2/3(木) 新1年 入学説明会 13:30開始

2/5(土) 全学年土曜授業 3限まで

※保護者参観を予定していましたが、2分割しても校舎内での密は避けられないと判断し、参観は中止とさせていただきます。

## ⑥アンケートへのご協力ありがとうございました⑥

2学期末にさまざまなアンケートにご協力いただきありがとうございました。このうち「学校アンケート」(児童および保護者)の集計結果につきましては近日中に学校ホームページでお伝えします。

お願い: 転居・使用機器の変更・職場のご事情等で、学校から保護者の皆様への連絡先・優先順位等に変更が生じた場合は、ご迷惑をおかけする事態を避けるため、すみやかに学校にお知らせください。

### 《事務室からのお知らせ》

- 来年度の就学援助のご案内(早期2・一般1及び2)を2月上旬に配布予定です。
- 今年度の学校徴収金の振替は終了しましたが、西淀中学校へ進学する6年生は引き続き大阪シティ信用金庫を利用しますので、学校徴収金振替登録口座を解約しないでください。また、給食費振替登録口座も解約しないでください。